

---

## PRIERES POUR LA RUSSIE

---

La lumière se fait de plus en plus vive, de plus en plus terrifiante, sur la persécution religieuse exercée par le régime soviétique en Russie.

Emu des malheurs que souffrent les populations russes, alarmé de la propagande infernale dont le pouvoir bolchévique enserre et bouleverse l'univers, le Pape a demandé aux fidèles des prières spéciales et quotidiennes. Selon son vœu, les prières après la Messe basse sont récitées à l'intention de la Russie. D'après l'instruction pontificale, les prêtres doivent le rappeler souvent.

Que toutes les âmes apostoliques sollicitent le miracle qui délivrera nos frères de Russie du joug impitoyable de l'athéisme, et qui leur rendra la liberté de leur Foi.



## LE SOUVENIR DE MGR O.-E. MATHIEU

---

### Hommage de S. E. Mgr McGuigan

Faisant allusion, — a écrit l'Archevêque actuel de Régina en date du 17 septembre, — dans ma première lettre pastorale, à mon vénérable et très aimé prédécesseur, le premier archevêque de Régina, je me servais de ces mots: "Il fut un pasteur vigilant, attentif, vénéré; un chef juste et sage; un père bon, tendre, affectueux. Sa vie fut un long sacrifice; son exemple un stimulant; sa mémoire demeure toujours bénie." Soucieux d'exécuter la requête exprimée dans son testament et par ses dernières volontés, et désireux en même temps de garder sacrés parmi les fidèles le nom et la mémoire de Mgr Mathieu, nous désirons, à une date rapprochée de l'anniversaire de sa mort, commémorer solennellement son souvenir et payer un tribut spécial à celui qui fut durant de longues années votre bien-aimé Père dans le Christ. A cette occasion — nous en annoncerons la date plus tard, — nous dévoilerons la tablette érigée à sa mémoire en face du trône qui a été le siège de son autorité pastorale dans l'église-cathédrale qu'il a construite et dédiée à la Reine du Très Saint Rosaire. Les circonstances rendent impossible la translation actuelle de sa dépouille mortelle dans la cathédrale. Nous sommes plein d'espoir, cependant, qu'un jour ce désir se réalisera. Nous n'ignorons pas que des citoyens de cette ville appartenant à toutes classes et conditions, se souviennent toujours de ce distingué prélat, de la bonté de son cœur, de la simplicité de ses manières, de la beauté quotidienne de sa vie. Aussi bien que nous, ils seront intéressés à l'hommage payé à celui qui désirait "se faire tout à tous".